

Oktober 2020

Sommerfest für Pflegeeltern im Kaspar-Wald

„Aber Kaspar, warum willst Du Dich denn ab jetzt mit Sand waschen?“, so nahm das Puppenspiel der Laienspielgruppe „Luchauer Puppenspiel“ seinen Anfang. Eine Gruppe von drei Seniorenpaaren hatte im Jahr 2008 beschlossen, ein kulturelles Angebot für Kinder zu schaffen. Die Senioren schrieben Texte, nähten Puppen und bauten Requisiten. Seither erfreuen sie Groß und Klein auf liebenswerte Art mit Figuren wie dem Bär „Brummganztief“, dem Hund „Bellganzlaut“ und der Hexe „Wackelzahn“. Sogar Kinderlieder werden auf der Mundharmonika gespielt und längst verloren geglaubte Erinnerungen an Liedtexte geweckt.

Eingeladen hatte der Pflegekinderdienst des Landkreises am 19. September 2020 zum Sommerfest für Pflegeeltern und deren Pflegekinder. In diesem Jahr in kleiner Teilnehmerrunde gab es dafür bereits zum zweiten Mal im Mehrgenerationenhaus FAMIL e.V. in Pirna eine gute Kulisse, ausreichend Platz und Möglichkeiten zum Spielen für die Kinder und Raum für Austausch für die Pflegeeltern und die Berater des Pflegekinderdienstes.

Am Ende hat nicht nur der Kaspar erkannt, wie schön es ist, in Gemeinschaft zu sein. Es ist ein großes Geschenk an Pflegekinder, von ihren Pflegeeltern angenommen, gehört und verstanden zu werden. Es ist wichtig, dass Pflegeeltern für ihre verantwortungsvolle Aufgabe Anerkennung und Unterstützung erfahren.

Haben Sie auch schon einmal über das Thema „Aufnahme eines Pflegekindes“ nachgedacht? Sie haben Freude am Zusammenleben und Erfahrung im Umgang mit Kindern und Jugendlichen? Sie können Geduld und Einfühlungsvermögen, Zeit und Verständnis für die Kinder und ihre Vorgeschichte aufbringen?

Dann nehmen Sie Kontakt mit uns auf. Der Pflegekinderdienst des Landkreises Sächsische Schweiz – Osterzgebirge sucht für Kinder aus schwierigen Lebenssituationen fortlaufend geeignete Pflegeeltern.

Sie erreichen uns unter: pflegekinderdienst@landratsamt-pirna.de.